

ABSTRAK

Kinerja perusahaan merupakan interpretasi dari suatu perusahaan yang telah dicapai oleh seseorang atau kelompok orang dalam memenuhi pencapaian atau target yang telah mereka laksanakan dalam suatu perusahaan yang menggambarkan kondisi keuangan dan merupakan cerminan dari prestasi kerja dalam jangka waktu tertentu. Kinerja perusahaan dapat dievaluasi dengan alat ukur keuangan maupun *non* keuangan. Kinerja perusahaan menjadi tolak ukur secara utuh untuk melihat keberhasilan perusahaan atau organisasi selama waktu periode tertentu dengan memanfaatkan, mengelola, dan mengendalikan sumberdaya yang dimiliki. Dalam penelitian ini indikator untuk mengukur kinerja perusahaan adalah dengan metode Tobins' Q.

Studi ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dewan komisaris independen, kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, dan ukuran perusahaan terhadap kinerja perusahaan pada perusahaan subsektor transportasi yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2016-2020.

Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah dengan *purposive sampling* sehingga diperoleh jumlah sebanyak 9 perusahaan dengan periode waktu selama 5 tahun dan diperoleh 45 sampel yang diobservasi. Metode analisis data ini adalah regresi data panel dengan menggunakan *software views* 10.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan dewan komisaris independen, kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, dan ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan. Secara parsial dewan komisaris independen dan kepemilikan manajerial berpengaruh positif terhadap kinerja perusahaan sedangkan kepemilikan institusional dan ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja perusahaan. Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat menggunakan variable-variabel lain diluar model penelitian seperti kebijakan dividen, komite audit, dan *Corporate Social Responsibility*. Dan bagi perusahaan diharapkan dapat lebih meningkatkan pengawasan secara independen terhadap perusahaan untuk meningkatkan kepercayaan investor dan penanaman saham dari kepemilikan manajerial juga akan meningkatkan kualitas perusahaan

Kata kunci: Dewan Komisaris Independen, Kepemilikan Institusional, Kepemilikan Manajerial, Kinerja Perusahaan, Ukuran Perusahaan